



**2012 AÑO EUROPEO DEL ENVEJECIMIENTO ACTIVO
Y LA SOLIDARIDAD INTERGENERACIONAL: Los
mayores, protagonistas en Europa**

Murcia, 12 de marzo de 2012

INTERVENCIÓN DE CLAUSURA

DIRECTORA GENERAL DE LA UNIÓN EUROPEA Y
RELACIONES EXTERIORES

Buenas tardes.

Señoras y señores,

Ante todo quisiera agradecer a los ponentes, sus interesantes intervenciones, y a los asistentes a esta jornada que ahora clausuro, por su participación. La jornada se enmarca en la iniciativa que hemos denominado "Europa fácil", con la cual, desde el Gobierno Regional, pretendemos acercar a los ciudadanos y organizaciones, las políticas y los programas europeos.

Como saben, la Unión Europea, dedica este año 2012, al envejecimiento activo y la solidaridad intergeneracional. Las distintas intervenciones, que han tenido lugar en esta jornada, nos han ofrecido una visión general de lo que



implica este año, desde el por qué de su concepción hasta su traducción en actuaciones concretas.

Europa cuenta con 180 millones de personas mayores de una población de un poco más de 500 millones, de modo que se ha convertido en una prioridad de la Unión ayudar a las personas mayores a que se mantengan profesionalmente activas y a compartir su experiencia, de manera que continúen desempeñando un papel en la sociedad y llevando una vida lo más saludable independiente y satisfactoria posible.

Los objetivos a lograr durante este año son fundamentalmente sensibilizar, difundir las buenas prácticas y animar a los responsables y los agentes a todos los niveles a facilitar el envejecimiento activo.

Con esta jornada hemos querido “presentar” en nuestra Región el año europeo, cuyo lanzamiento tuvo lugar el pasado 18 de enero en Copenhague, coincidiendo con el inicio de la presidencia danesa.

Espero que con esta presentación impulsemos actuaciones que al igual que las que han sido expuestas, contribuyan al logro de los objetivos del año.



Nos consta que en la Región de Murcia, se viene ya trabajando en este campo. Se trataría además de dar visibilidad y continuidad a los proyectos en curso. Elemento imprescindible para ello es la financiación, por eso, hemos considerado importante traer a esta jornada las líneas de financiación que la Comisión Europea pone a disposición de las autoridades y agentes implicados.

La Unión Europea dedica 5 millones de euros de sus presupuestos generales a las actividades que se pongan en marcha en el marco de este año, quiere animar a los responsables a establecer objetivos por sí mismos y actuar para alcanzarlos, de modo que en 2012 se obtengan resultados tangibles. La Comisión, a final de año, destacará los mayores logros en una ceremonia de entrega de premios europea cuya celebración está prevista el próximo noviembre en Bruselas.

No me queda más pues que, como la Comisión Europea, animaros a participar en este año y desear que esta jornada os haya sido de utilidad y haya contribuido a facilitar los logros que la Unión Europea espera de este año 2012.

Muchas Gracias.